

Randstad busca más de 500 repartidores en Barcelona y Madrid

- Las tareas principales incluyen la recogida, reparto y entrega de paquetes en rutas establecidas, garantizando un servicio rápido y eficiente
- Se ofrece salario según convenio y los candidatos deberán contar con carnet de conducir con al menos un año de antigüedad y disponibilidad para trabajar de lunes a domingo, con dos días de descanso a la semana

Madrid, 23 de septiembre de 2025.— Randstad, la empresa de talento líder en España y en el mundo, ha iniciado un proceso de selección para cubrir **más de 500 vacantes** de repartidores en las provincias de Barcelona y Madrid. Esta campaña de contratación responde a la **elevada demanda logística** que se genera durante el periodo pico que arranca en septiembre y se extiende **hasta mediados de enero**, coincidiendo con el aumento de la actividad en comercio electrónico y envíos.

Randstad colabora con diversas empresas líderes del sector de la paquetería para incorporar talento con **disponibilidad inmediata**. Los perfiles buscados son repartidores, que se encargarán de realizar **entregas domiciliarias** en diferentes rutas urbanas y periurbanas, garantizando un servicio eficiente y de calidad durante la temporada alta de pedidos.

Los candidatos **no necesitan contar con experiencia previa** en el sector, pero deberán tener **carnet de conducir** con una antigüedad mínima de un año y al menos 8 puntos vigentes. También deben tener disponibilidad para trabajar **de lunes a domingo**, con dos días de descanso por semana. El **salario** ofrecido se sitúa entre los 1.400 y 1.500 euros brutos al mes, conforme al **convenio vigente**, y las incorporaciones se realizarán de forma escalonada a lo largo de las próximas semanas.

Las zonas de trabajo en **Barcelona** incluyen El Prat, Zona Franca, Barcelona ciudad, Rubí, Mollet del Vallès y Montcada i Reixac; mientras que en **Madrid** será en las localidades de Getafe, Vicálvaro, San Fernando de Henares, Coslada y Leganés.

Los interesados pueden inscribirse a través de la app de Randstad o en la web oficial en la oferta correspondiente.



Randstad es la compañía de talento número 1 en España y en el mundo. Tenemos un profundo conocimiento del mercado laboral y contribuimos a que nuestros clientes cuenten con el talento ágil, diverso y especializado que necesitan para tener éxito. Ofrecemos un servicio global en soluciones de talento: atracción y selección de profesionales, contratación temporal, externalización de funciones, desarrollo de servicios de formación y desarrollo, gestión de procesos de recolocación y transición de carreras y servicios de consultoría estratégica del talento.

En España hacemos posible que, cada día, 55.000 personas tengan un empleo, gracias a nuestros 2.200 empleados distribuidos en más de 250 oficinas. Trabajamos para aumentar la empleabilidad de los trabajadores y ofrecemos anualmente más de 1,5 millones de horas de formación. Durante 2024, Randstad Iberia facturó 1.877 millones de euros.

Visita [Randstad.es](#) para más información o a través de nuestras RRSS en [Facebook](#), [LinkedIn](#), [TikTok](#) y [YouTube](#). Para datos y análisis del mercado laboral acude a [Randstad Research](#).



Randstad departamento comunicación Agencia de comunicación Atrevia

Leticia Serrano

686 991 238

leticia.serrano@randstad.es

Albert Cuesta

657 766 256

randstad@atrevia.com

Diego Donoso

661 866 835

diego.donoso@randstad.es

Benito Badrinas

673 339 799

randstad@atrevia.com